

KGW-Newsletter Nr. 2 – November 2016

Ausstellen wie ein großer Künstler



Zu Beginn des Schuljahres ermöglichte Kunstlehrer Georg Heller seinen Schülerinnen und Schülern der Kursstufe eine Erfahrung, die sonst nur bekannte Künstler machen: Sie durften ihre Werke im Kunstverein der Stadt Aalen ausstellen.

Bei der Vernissage gab Artur Elmer, Vorsitzender des Kunstvereins, zu, dass er einer Ausstellung zunächst skeptisch gegenübergestanden sei. Als Georg Heller ihm jedoch die Bilder und Plastiken der Schülerinnen und Schüler gezeigt habe, sei er schnell von der Idee überzeugt worden. Die hohe Qualität der Schülerarbeiten ist der engagierten Arbeit des Kunstlehrers Georg Heller zu verdanken, der dank seiner großen Erfahrung die Jugendlichen künstlerisch sehr stark fördert. Bei der Vernissage gewährte er dem Publikum Einblick in seine Arbeit als Kunstlehrer und zeigte beispielsweise, dass Schüler Porträts deutlich besser gestalten, wenn sie dabei zuvor ihre Vorlage rastern und sich bei der Umsetzung auf die Gestaltung der einzelnen Felder konzentrieren.

Sicher surfen - Medienerziehung am KGW

Dass man sich im Internet Gefahren aussetzt, ist den meisten Jugendlichen heutzutage bewusst. Wie man jedoch mit diesen Gefahren umgeht und sich sicher im Internet bewegt, wird unseren Schülerinnen und Schülern am Mittwoch, **7. Dezember 2016**, bei der Veranstaltung "SurfSafe" in der Glück-Auf-Halle in Hofen vermittelt. Hier verdeutlichen Experten den Teilnehmern anhand von Live-Hacks, wie unsicher die Verwendung von Webcams, Facebook-Profilen und E-Mail-Konten tatsächlich sein kann, wenn man zu leichtsinnig damit umgeht. Auch Eltern können sich zu diesem Thema bei einer Abendveranstaltung um 19 Uhr in der Glück-Auf-Halle Hofen informieren.

Es weihnachtet sehr...

Auch in diesem Jahr werden die musikalischen Ensembles des Kopernikus-Gymnasiums die Schulgemeinschaft in die Weihnachtszeit einstimmen. Am Mittwoch, **21. Dezember 2016**, findet um 19 Uhr das traditionelle **KGW-Weihnachtskonzert** in der Kirche St. Stephanus in Wasseralfingen statt.

Musikalisch gestaltet wird das Konzert von den verschiedenen Schulchören und den beiden Schulorchestern des KGW. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten. Mit der Hälfte der Spenden werden Kinder in Burkina Faso unterstützt. das restliche Geld kommt den Musik-Ensembles der Schule zugute.

Der Kammerchor wird im Rahmen des Weihnachtskonzerts nur einen Teil seines Repertoires aufführen. Wer mehr vom Kammerchor hören will, sollte am Dienstag, 20. Dezember 2016, nach Schwäbisch Gmünd kommen, wo um 19 Uhr die Sängerinnen und Sänger ein geistliches Konzert im Kloster der Franziskanerinnen gestalten.

Termine auf einen Blick

- 7.12. "SurfSafe", Klassenstufen 5-K2 vormittags, Elternabend 19 Uhr, Glück-Auf-Halle, Hofen
- 20.12. Geistliches Konzert des Kammerchors, 19 Uhr, Kloster der Franziskanerinnen, Schwäbisch Gmünd
- 21.12. KGW-Weihnachtskonzert, 19 Uhr, St. Stephanus, Wasseralfingen